

didi:offensiv

Newsletter

Liebe Leute

Basel erhält einen Fussballspaziergang

Der Verein Fussballspaziergang Basel lanciert ein neues Angebot und sammelt dafür ab sofort Geld auf:

<https://wemakeit.com/projects/fussballspaziergang-basel>.

Der Fussballspaziergang Basel führt an Orte, die Fussballgeschichte offensichtlich erzählen - und an Orte, die mit ungeahnten Anekdoten überraschen oder für die heutige Fussballkultur stehen. So sind neben dem ehemaligen Standort der Schuhmachernzunft in der heutigen Freien Strasse (Gründungsort des FC Basel 1893) und dem Stadion Landhof (u.a. erster Länderspielsieg der Schweiz) beispielsweise auch das Restaurant Holzschopf (ehemaliger Pächter Karli Odermatt) oder Graffiti unter der Autobahnbrücke Teil des Programms.

Absolviert wird der Spaziergang auf eigene Faust mittels Fussballspaziergang-Stadtplan. Für Gruppen sind zudem geführte Rundgänge möglich, die vertiefende Informationen und Geschichten bereithalten auf einem Hin- und/oder Rückspiel à jeweils rund 90 Minuten. Sie sind buchbar mit oder ohne eine oder beide interaktiven Optionen «Bier» und «Ball». Wer die eigenen fussballerischen Qualitäten auf urbaner Unterlage testen mag, ist beim Ball-Special richtig aufgehoben. Wer ausreichend mit Ueli Bier versorgt sein will, dem sei das Bier-Special empfohlen.

Das Projekt Fussballspaziergang Basel wird unterstützt von der Christoph Merian Stiftung, den Swisslos-Fonds Basel-Stadt und Basel-Landschaft sowie weiteren Partnern wie Ueli Bier. Der Erlös der Kampagne auf <https://wemakeit.com/projects/fussballspaziergang-basel> dient zur Deckung von Druck, Bildrechten und Website. Die Vernissage findet am 1. April 2016 statt. In der Folge wird die Gratis-Stadtkarte an ausgewählten Standorten aufgelegt.

Didi Offensiv ist mit Raphael und Beni Pfister im Vorstand des Vereins Fussballspaziergang Basel vertreten. Weitere Mitglieder sind Thilo Mangold, Claudio Miozzari und Michi Nussbaumer.

Merci für Eure Unterstützung.

Liebe Grüsse

Kathy, Rafi und Beni